

Minigolfer bereiten sich auf die Saison vor

PEINE. Der Miniaturgolf-Club Peine hatte zu seiner Mitgliederversammlung in die „Bürgerschänke“ eingeladen. Vorsitzender Detlef Kasburg begrüßte knapp die Hälfte der 54 Vereinsangehörigen. In seinem Bericht blickte er auf eine zufriedenstellende Saison zurück. Und: Der Verein ist und war zu jeder Zeit wirtschaftlich gesund.

Weiter hob der Vorsitzende die Meisterschaft der 1. Mannschaft in der Bezirksklasse sowie die zwei 18er-Runden in der Einzelwertung von Britta Spandau und Sergen Yildiz als beachtliche Erfolge hervor. Vereinsintern glänzten die Sieger Harry Ellhoff mit dem Trainingspokal und Kasburg selbst mit dem Vereinspokal um die Wette. Auch für die kommende Saison ist wieder eine Vereinsmeisterschaft geplant. Immer wieder gern beteiligen sich die Miniaturgolfer am Ferienprogramm.

Für die nächste Saison wurde die Sanierung der letzten drei Bahnen abgeschlossen. Verzinkte Rahmen der Spielfelder mit zusätzlichen Öffnungen an den Hindernissen und angepasster Leitschienen

sollen für Erleichterung bei den Freizeitspielern sorgen. Ebenso wird die Umgestaltung der Brachfläche im Eingangsbereich zur Saisonöffnung fertiggestellt sein.

Die Anlage am Stadtpark öffnet am 1. April. Der Vorsitzende wies noch einmal auf die nötigen Platzarbeiten hin, die für Freitag, 17. März, um 14 Uhr und Samstag, 18. März, um 10 Uhr angesetzt sind. Weitere Platzarbeiten sind am Freitag, 24. März, um 14 Uhr, und am Samstag, 25. März, um 10 Uhr geplant.

Der Vorstand setzt sich zusammen aus Detlef Kasburg (Vorsitzender), Yvonne Slomma (Stellvertreterin), Britta Spandau (Schatzmeisterin) und Torsten Fellenberg Sportwart). Kassenprüfer sind weiterhin Leonore Meißner, Burkhard Wieder und Uwe Engelman. Im Ehrenrat ist Vorsitzender Manfred Meißner, Stellvertreter Oliver Wieder und Beisitzer Olaf Jeglinksky sowie Sascha Ehlers.

Für 15-jährige Vereinszugehörigkeit wurden Teresa und Dieter Knietsch sowie Cornelia und Harry Ellhoff mit einem Präsent geehrt. ale



Wurden für 15-jährige Vereinszugehörigkeit geehrt (von links): Dieter und Teresa Knietsch sowie Cornelia und Harry Ellhoff.